

Fecha: 01-03-2024 Visitas: 171.649 Favorabilidad: ☐ No Definida
Fuente: El Mostrador VPE: 1.207.551

Fuente: El Mostrador VPE: 1.207.551
Título: Francisco Covarrubias: nuevo rector de la UAI tras sorpresiva renuncia de Harald Beyer

Link: https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2024/03/01/francisco-covarrubias-nuevo-rector-de-la-uai-tras-sorpresiva-renuncia-de-

harald-beyer/

Por: Mesa de noticias de El Mostrador El exdecano, reconocido analista político, y a quien el Presidente Boric llamó "columnista menor", es cercano al titular de la junta directiva de la UAI, Pedro Ibáñez, y ha estado involucrado en el proyecto estrella de la institución. En 2019, fue formalizado por daños al "Gigante de Tarapacá". 
No iba a ser sencillo para la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) comenzar el año académico sin una de sus máximas autoridades.

La renuncia del rector Harald Beyer fue sorpresiva, aunque todo indica que renunció tras una serie de episodios que desgastaron su relación con el presidente de la universidad, Pedro Ibáñez, y con una Junta Directiva donde prima la orientación empresarial. La renuncia de Beyer se hizo pública a mediados de enero y hoy esa misma junta directiva acordó la elección de Francisco Covarrubias Porzio como nuevo rector de la casa de estudios superiores, cargo que asumirá a partir del 1 de abril. El nombre de Covarrubias, exdecano de la Facultad de Artes Liberales de la universidad, exdirector del Diario Financiero y panelista de programas de política como "Tolerancia Cero" de CNN Chile, a quien el Presidente Gabriel Boric llamó "columnista menor", circulaba como posible candidato poco después de la salida de Beyer, tal como adelantó el newsletter +Política de El Mostrador: Una de las fortalezas de Covarrubias es que lleva 14 años en la UAI y es cercano a Pedro Ibáñez, porque conduce su proyecto estrella: la Facultad de Artes Liberales. El perfil de Covarrubias es más parecido al que tuvo el exrector Andrés Benítez, que estuvo 18 años en dicho cargo en la UAI y se destacó por su capacidad de convocar a alumnos de los mejores colegios del país a una universidad que estaba recién entrando a las grandes ligas de la educación superior privada. "Me entusiasma poder continuar con el proyecto que ha permitido situar a la Universidad Adolfo Ibáñez en un lugar tan destacado a nivel nacional y latinoamericano.

Su propuesta educativa de vanguardia, rigurosa y pluralista ha sido fruto del trabajo de una comunidad universitaria del que me siento orgulloso de formar parte hace muchos años y, por cierto, del rector saliente Harald Beyer", comentó el ahora rector Covarrubias a través de un comunicado. 
- El académico también sostuvo que los desafíos en general para la educación superior son "enormes" y sentenció que "como UAI, deberemos ser capaces de seguir enfrentándolos de una

Francisco Covarrubias: nuevo rector de la UAI tras sorpresiva renuncia de Harald Beyer

Viernes, 1 de marzo de 2824, Paeste: 61 Mostrador

Per Mora de colose de El Morbalos El endecaro, reconsido acelois político, y a quem el Presidente Sono Senó Yestorromo encoror es

orcano di Itular de la justa directiva de la UAF. Pedra Matiko, y la estado immigrando en el proyecto exente de la svetución. En Más ha formativado por deltre al "Granes de Terresco"

No list is not servalle pera la Universidad Adulte l'ideblec (UAM) commune si alla acceleration sits sino de que miniman autombales. La resuscita dell'endre Handel Stourt has cognissive, sanogas sodo minima que se maniel bios ses servir de apposition que despondence no solución son di promotente de la committable. Partie si Advince, y nei com a Josés Christiano destino premission investmentes.

La rimana de Bayer de Naci potable a mediadar de exerci y hay eua simina jurito de odue acodo fa etecutar de Francisco Comunidad Piccio conte noevo tector de la capa de educido apprecion, carga que acuminh a parte del 2 de abril

C) nombre de Covenciales, subnanc de la Fasultad de Ares Libraries de la universidad, endirector del Diano Financiaro y previosa de propuentes de portico carso "Telesconia Caro" de CAR Crisi, a quies el Frenciante Cadriel diono lacrei rodunciana menor", consistia como proble candidate pera despuis de la salato de Buyer, sel carso deleterá el neuviente « Fratico de D

Link the helderstan de Covernition en gaer bres 18 artos en le 198 y en cercains a Fredro Balfes, parque condition nu proyecti extreto la Facultat de Nobe Liberton.

El perfit de Covernation par más polecido si que tuvo el sueccior Análita libertos, que estuan all ofes ser ocho cargo en la UAI y un destado por la copecidad de contrace o electrica de los majores calegica del país, a uma antercadaci que estada recian anteriorio del coperidor ispor de la extracelor recessor colores.

This entrollering people continues can all projects gave for powerfulls solve at a linearizable dubth of bother on an large tes destination of solvering testination of solvering testination for a state (controller) to determine the controller of testination of

El académico tentidos sostivos que los obceños en present para la eleccición superior sen "escresa" y sentenció que "como UAI. doberence ser oppesas de ocquir amientandolos de una escreta distritur".

Construitors on important communical dis in President Universidad Cardinal, PUC), magnitura on Caracino Prolince de la Universidad de Sancesa (Pacadra), Tiene di altre, en casada y custos de las Universidad de Sancesa (Pacadra), Tiene di altre, en casada y custos de las Vision.

El contando reciso legio se el año 2020 para coupar el cargo de Decarco de Pregnalo, donde se obsempeño basis 2008.

A party de 2015 assumó-como Oecono de la Facultad de Ames Liberales.

Taintités se la desempañado como ordesos de Historia del Fessamianto Económico.

He sole IA after projector del cumo Helonia del Personnanto Económico en la UAI, sumo que disco artesi por 12 after en el legislado de Económico de la PAIC.

Columnia remail y fermidiado per delle expendique

El pasado 28 de dicembre, en inicido de au decuma por la insugaración de las obras de la hasociata tempa do Deserio 2 (ARC 2), el Presidente Gabriel Sente "unhamismo promor" a Foncciocó José Comercillas, endoncie discaso de la Facultad de Artis Unicidad de la UA.

Sin investinar al mentre del avalesi, al Mandesse aporto a la columna es 13 Mandes que el registro consensial dualo Sin Hamillos, población el 33 de dissembre, en lo que resestante que el Jalin de Catado estram a los matendes per se tramente los Taxanses collectos del Catalones.

Comerciana critico que, en mesta de exuandados spino el sano Demissiana filma y el presido de Los Casallo, el Prevalente Burri electos firmugarando la revesidencia de una placa en Renda por belancio, un par de bancar y unas pocar preunes?

1) des de la suspressa menor despecable la imposencia de hallar scoperado una pluca en la comuna de Renta, an dende unas falde un serromaciolor, plantas al Presidone Bost en deño despesa.

Pero ante so far la crista polareco prologacionale per ul solareciae, (n. 2001, Patroneco Conomilios y atmo tera persona hance transditudas por dichini al minuscentio aspecialigina del Cagande de Tarquest en Inpalpa. Los hechos circularece en Inspe, quesda ascendarece el endormidaco monumento prologado. Conomiliase atega que foi un entro y falla de enfastaciose, foi obsanda, en facad des palas informas que fueres proprendados por facionarios monogades y calmens de seguridad. Per se hechos, quedo con amigo nacional.

manera distintiva". Covarrubias es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica (PUC), magíster en Ciencias Políticas de la Universidad Católica y Master of Arts en Economía de la Universidad de Navarra (España). Tiene 49 años, es casado y padre de tres hijos. El nombrado rector llegó en el año 2010 para ocupar el cargo de Decano de Pregrado, donde se desempeñó hasta 2015. A partir de 2015 asumió como Decano de la Facultad de Artes Liberales. También se ha desempeñado como profesor de Historia del Pensamiento Económico. Ha sido 14 años profesor del curso Historia del Pensamiento Económico en la UAI, curso que dictó antes por 12 años en el Instituto de Economía de la PUC. "Columnista menor" y formalizado por daño arqueológico El pasado 28 de diciembre, en medio de su discurso por la inauguración de las obras de la Autopista Vespucio Oriente 2 (AVO 2), el Presidente Gabriel Boric llamó "columnista menor" a Francisco José Covarrubias, entonces decano de la Facultad de Artes Liberales de la UAI. Sin mencionar el nombre del analista, el Mandatario apuntó a la columna en El Mercurio que el ingeniero comercial tituló "Día Horribilis", publicada el 15 de diciembre, en la que cuestionó que el Jefe de Estado criticara a los matinales por no transmitir las "buenas noticias" del Gobierno. Covarrubias criticó que, en medio de escándalos como el caso Democracia Viva y el arresto de Luis Castillo, el Presidente Boric estaba "inaugurando la remodelación de una plaza en Renca (un balancín, un par de bancas y unas pocas petunias)". "El otro día un columnista menor despreciaba la importancia de haber recuperado una plaza en la comuna de Renca, en donde antes había un narcomausoleo", planteó el Presidente Boric en dicho discurso. Pero esta no fue la única polémica protagonizada por el columnista. En 2019, Francisco Covarrubias y otras tres personas fueron formalizadas por daños al monumento arqueológico del Gigante de Tarapacá en Iquique. Los hechos ocurrieron en mayo, cuando ascendieron al emblemático monumento protegido. Covarrubias alegó que fue un error y falta de señalización. No obstante, el fiscal del caso informó que fueron sorprendidos por funcionarios municipales y cámaras de seguridad. Por los hechos, quedó con arraigo nacional.